"Amor y Suplicio.—La prensa de a capital hace elogios de esta novela de D. reneo Paz, cuya escena pasa en tiempo de la conquista. Bueno es fomentar una publicación que honra la literatura nacional."

QUINTA ESENCIA DEL PLAGIO.

Si triunfa en la camara el pensamiento del Sr. D. Juan José Baz sobre la abolición de las loterias, que
sí debe triunfar porque es el pensamiento de la sociedad desbalijada,
los pobres que se han arruinado buscando una fortuna que solo sonrié
á los empresarios, tendran el deber
de levantar en honor de aquel un monumento de gratitud.

Seguramente tan sabio proyecto encontrará muy fuerte oposicion, porque el gobierno por un lado no querra que se le escape el quince por ciento que le pagan y los interesados por el otro echarán algun cebo á las ratas; pero es necesario que los hom-. bres de conciencia recta no se dobleguen y pese mas en ellos la consideracion de que la loteria es una epidemia que está causando grandes males, es una carcoma que destruye los elementos vitales de los pobres, es un resumidero voráz del sudor de Iss clases trabajadoras, es una gangrena asquerosa que está propagando la mendicidad, es la sanguijuela hambriada que chupa la sangre del pueblo, es en fin el plagio á la luz del dia perpetrado por las garras de la codicia.

No Señor, que no se dé Tregua à semejante peste, Y pensamientos como este Tenga muchos Juan José.

"EL TORITO"

No salió ayer a dar sus cornadas porque siempre a los principios hay sus tropiezos; pero saldrá el dia 3 sin falta.

Amen.

Y ni brujas ni vestiglos Le darán otro atoron Hasta la consumación De los siglos de los siglos CONTESTACIONES,

Á LOS SEÑORES CORRESPONSALES.

Mapinoi.—Sr. D. F. F.—En estos dias mandaré las suscriciones de la novela estando ya reimpresas las primeras entregas. Quedo entendido que pagará á su presentacion el giro por suscriciones del tercer trimestre. Agradezeo mucho todo lo demas que espresa su recomendable fecha 3 del actual que contesto.

S. Mignel de Allende.—Sr. D. J. S.—Anmento la otra suscricion de la novela! en el próximo correo irán las primeras.

Avilez.—Sr. D. H. S.—Mando una suscricion del periódico y dos mas de la noves la desde la 4 f. entrega. Esta semana irán las primeras.

Monclova.—Sr. D. R. M.—Contesto su apreciable fecha 8 del actual. Mando las tres suscriciones mas de la novela desde la 4° entrega. En esta semana mandaré las primeras.

Gnerrero.—Sr. D. B. M. de la G.— En esta semana mandaré las cuatro suscriciones mas que pide. Con la 7 de le mandé solo desde la 4 de

Alaquines.—Sr. D. M. G.—Se avisó á la administracion del "Federalista" que la mandara una suscrición desde el dia 15 del pasado.

Mazatlan.—S.S. M. H.—Contesto su apreciable fecha 25 del próximo pasado. Recibi los periódicos. Con la entrega 7 de anmenté las cinco suscriziones mas de la novela solo desde la 4 den esta semana irán les primeras. Desde el núm. 83 remito 34 ejemplares del periódico. Quedo entendido de que cubrió mi librancita. Gracias por su eficacia.

Zaragoza. (Coahuila.)—Sr. D. E.F.—Ya reclamo al correo el paquete de la 2 entrega de la novela que no ha recibido creo que solo hu sufrido algun retardo; pero si así no fuere, lo tendre presente para remitirselas.

Teocaltiche.—Sr. D. R. S.—Aumenté las tres suscriciones mas de la novela solo desde la entrega 4 f y en esta semana irán las primeras. Completaré cuarenta y una inclusa la de vd. y la del agonte de Nochistlan. Quedo entendido de que pagó mi último giro.

H. Matamoros.—Sr. D. L. G.—Con la 7 mas de la novela, desde la 4 my en esta semana mandaré las otras que están ya reimpresas.

Aguascalientes.—Sr. D. D. O.—He repuesto el paquete del núm 78 que reclama

Morelia.—Sr. D. J. A.—Mando las dos suscriciones del periódico desde el núm. 85.

Zacatecas.—Sr. D. R. S.—Contesto su apreciable del 15 del pasado. Tendré presente sus observaciones al hacer el nuevo giro. Quedo entendido de que pagó las suscriciones del tercer trimestre,

Cedral.—Sr. D. F. J.—Desde el núm. 87 aumento las dos suscriciones. Gracias mil por su eficacia.

Yuriria.—Sr. D. P. G.—Por su atenta fecha 12 del pasado quedo entendido de que pagó la librancita por las suscriciones del tercer trimestre.

Matamores. (Coahuila.)—Sr. D. T. F. —Quedo entendido de que pagó el importe de las suscriones del tercer trimestre. Desde el núm. 88 mando echo suscriciones.

Tuxtla-Gutierrez.—Sr. D. M. C.—No mando ya la suscricion al Sr Presbitero. Digame el número que le fulta para reponerlo.

Jerez.—Sr. D. S. E.—Mando la suscrideion que pide del periódico desde el número 79.

Querétaro.—Sr. D. E. R.— Mandé los once ejemplares de la entrega 6 arreglados.

Pachuca.—Sr. D. L. D.—Cumpliendo con la recomendacion de un bnen amigo, desde el núm. 86 le estoy remitiendo tres ejemplares del periódico. Pronto irá la novela:

Editor responsable,

J. Et. Torres.

AVISC.

GRAN LECHERIA!

En la calle de la Alcaiceria entre los números 27 y 28 se vende leche pura garantizada desde las cinco de la mañana en adelante y chocolate superior de varias clases, al estilo de Guadalajara. Próximamente se recibirá de esa ciudad un abundante surtido de vino de Pechuga fabricado en Tequila, Frijol garbancillo y Cigarros de la Conchita y el Buen Gusto, todo legítimo y á precios cómodos.

Diversiones Publicas.

TEATRO HIDALGO

COMPAÑÍA DRAMÁTICA MEXICANA.

Por la tarde:

EL PASTELERO DE MADRIGAL.

Tip, de Rivera Hijo, y Comp., Calle del Colisco Viojo, bajos de la Gran Sonied ed